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Zusammenfassung

        
Es wird über ein Post-Ablation-Syndrom 9 Monate nach einer transzervikalen Roller-Ball-Ablatio berichtet. Eine Cavität mit Flüssigkeitsansammlung in der rechten Tubenecke, die zu Beschwerden führte, wurde nach Adhäsiolyse durch eine Roller-Ball-Ablatio nachkoaguliert. 18 Monate nach dieser Behandlung ist die Patientin beschwerdefrei. Diese Langzeitkomplikation der transzervikalen Endometriumablation muß beachtet werden und läßt sich konservativ beherrschen.


      
        
Abstract

        
A post-ablation syndrome occurring 9 months after transcervica! “roller ball”-endometrial ablation was reported. A cavity with fluid content in the right tubal cornua that caused pelvic pain, was coagulated after adhesiolysis. 18 months after treatment the patients is free from symptoms. This long-term complication of transcervical endometrial ablation must be given attention and may be treated conservatively.
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